

## Aus den Verhandlungen des schweiz. Bundesrathes.

---

(Vom 25. Mai 1882.)

Der Regierungsrath des Kantons Solothurn hat mit Schreiben vom 24. gleichen Monats dem Bundesrathe angezeigt, daß der Stand Solothurn, nach dem Beschlusse des dortigen Kantonsrathes vom 16. März d. J. und der am 30. April des laufenden Jahres erfolgten Volksabstimmung, von dem im Jahr 1853 abgeschlossenen Konkordat über Bestimmung und Gewähr der Viehhauptmängel\*) zurückgetreten sei.

Das gedachte Konkordat besteht nunmehr noch unter den Kantonen Zürich, Schwyz, Zug, Basel-Stadt, Basel-Landschaft, Appenzell Aeußer- und Inner-Rhoden, St. Gallen, Aargau, Thurgau, Waadt, Wallis und Neuenburg.

---

\*) Siehe eidg. Gesesammlung, Band IV, Seite 210.

---

## Aus den Verhandlungen des schweiz. Bundesrathes.

|                     |                  |
|---------------------|------------------|
| In                  | Bundesblatt      |
| Dans                | Feuille fédérale |
| In                  | Foglio federale  |
| Jahr                | 1882             |
| Année               |                  |
| Anno                |                  |
| Band                | 2                |
| Volume              |                  |
| Volume              |                  |
| Heft                | 27               |
| Cahier              |                  |
| Numero              |                  |
| Geschäftsnummer     | ---              |
| Numéro d'affaire    |                  |
| Numero dell'oggetto |                  |
| Datum               | 27.05.1882       |
| Date                |                  |
| Data                |                  |
| Seite               | 894-894          |
| Page                |                  |
| Pagina              |                  |
| Ref. No             | 10 011 509       |

Das Dokument wurde durch das Schweizerische Bundesarchiv digitalisiert.

Le document a été digitalisé par les Archives Fédérales Suisses.

Il documento è stato digitalizzato dell'Archivio federale svizzero.